



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 96 Tahun 2024



Tim PPK Ormawa Himakova IPB University Buat Program Wirangers School, Ajak Anak Kreasikan Sampah Botol Plastik

Himpunan Mahasiswa Konservasi Sumberdaya Hutan (Himakova) IPB University melalui Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK Ormawa) meluncurkan program Wirangers School, sebuah program kreatif yang mengajak 20 anak untuk memanfaatkan sampah plastik menjadi karya seni yang bernilai. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran lingkungan sekaligus mengembangkan kreativitas anak-anak. Dalam program ini, anak diajak untuk membuat pot tanaman dan tempat pensil dari botol plastik bekas. Anak-anak diberi kebebasan untuk menghias karya mereka menggunakan berbagai bahan daur ulang seperti sampah plastik, kertas origami, dan cat air.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Himakova IPB University Inisiasi Pembentukan Kelompok Wanita Mandiri sebagai Penggiat UMKM Rendah Emisi Karbon

Tim pelaksana Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK Ormawa) Himpunan Mahasiswa Konservasi Sumberdaya Hutan (Himakova) IPB University membantu masyarakat Desa Wirajaya, Jasinga, Kabupaten Bogor, Jawa Barat dalam mewujudkan Kelompok Wanita Mandiri (KWM). Kelompok Wanita Mandiri dibentuk sebagai wadah bagi ibu-ibu Desa Wirajaya untuk berkreasi dalam menghasilkan produk-produk bernilai tinggi yang bersumber dari sumber daya alam sekitar yang ramah lingkungan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani **Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Motivasi Siswa Naik, Program Tepat Mahasiswa IPB University Dijadikan Agenda Tahunan SMAN 1 Tamansari Bogor

Pada Rabu (24/7), tim Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University mempresentasikan data hasil program Tamansari EduPath (TEPAT). Program ini bertujuan membantu siswa SMAN 1 Tamansari, Kabupaten Bogor, Jawa Barat dalam membuat perencanaan masa depan yang matang dan mampu meningkatkan motivasi dalam melanjutkan pendidikan. Rangkaian program Tepat dimulai dengan sosialisasi ke seluruh siswa kelas 12. Sebanyak 360 siswa mengikuti kegiatan ini dengan antusias.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Sokong UMKM Desa Karangsong, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Manfaatkan Potensi Bandeng Menjadi Nugget

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University mengadakan pelatihan pembuatan nugget dengan bahan baku ikan bandeng. Acara ini dilaksanakan di Balai Desa Karangsong, Indramayu, Jawa Barat. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Pengolahan Hasil Perikanan (Porikan) yang berkolaborasi dengan Perempuan Berdikari (PE-RI) Kabupaten Indramayu, untuk menyoar ibu-ibu di Desa Karangsong. Acara ini dihadiri oleh Kepala Seksi (Kasi) Pemberdayaan Masyarakat Desa Kecamatan Indramayu, Kepala Desa Karangsong, Sekretaris Desa Karangsong, Kelompok Mina Asri dan juga perangkat Desa.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Manfaatkan Potensi Lokal, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Kenalkan Kreasi Olahan Ikan Mujair untuk MPASI

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University mengadakan kegiatan pelatihan pengolahan ikan mujair untuk makanan pendamping air susu ibu (MPASI) di Dukuh Brengkok, Desa Penujah, Kecamatan Kedungbanteng, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah. Kegiatan ini bertujuan mengenalkan pengolahan ikan yang bergizi tinggi dan aman bagi bayi dan balita. Kegiatan pelatihan pengolahan ikan untuk MPASI ini merupakan salah satu program unggulan dari kelompok KKNT Inovasi IPB University di Desa Penujah.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Edukasi Bahaya Resistensi Antibiotik pada Posyandu dan Posbindu Lansia

Di tengah upaya meningkatkan kesehatan masyarakat, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University di Desa Kemuning, Kecamatan Kramat, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah turut ambil bagian dengan mengedukasi bahaya resistensi antibiotik kepada lansia (lanjut usia). Edukasi tersebut disampaikan pada kegiatan pos pelayanan terpadu (posyandu) bersamaan dengan pos binaan terpadu (posbindu) lansia. Di Desa Kemuning, kegiatan ini menjadi momen penting bagi warga lansia untuk memantau kesehatan mereka secara berkala.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Tak Kaleng-Kaleng, Pendampingan Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Desa Sidosari Hasilkan 13 Peta Digital

Pendampingan mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University di Desa Sidosari, Kecamatan Natar, Lampung membuahkan hasil nyata. Pendampingan dilakukan kepada perangkat Desa Sidosari berhasil membuahkan 13 peta digital. Peta tersebut mencakup batas administrasi, sebaran fasilitas umum dan potensi lokal desa.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT IPB University Turut Serta Bangkitkan Semangat Seni dan Budaya di Balai Desa Cibenda

Gelora semangat seni dan budaya menggema dari Balai Desa Cibenda, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran. Meriahnya suasana ini berasal dari pagelaran teater dan seni tradisional yang diselenggarakan oleh komunitas Saung Aspirasi Sararea (SARASA) Pangandaran dan menggandeng pemuda setempat serta mahasiswa Kuliah kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University. SARASA menggelar kegiatan Workshop Pembuatan Film Pendek, Konten untuk Pemula, serta Teater dan Seni Pertunjukan di Balai Desa Cibenda. Kegiatan ini juga diselenggarakan atas dukungan Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Pangandaran, Hj. Tini Nurmasari, S.Sos., M.M.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Bangkitkan Minat Belajar, Mahasiswa KKNT IPB University Gelar Science Festival di MI dan MTs Desa Tawangsari

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University di Desa Tawangsari, Kecamatan Pujon, Kabupaten Malang, Jawa Timur, menggelar acara Tawangsari Science Fest untuk anak-anak MI dan MTs Miftahul Ulum. Kegiatan yang dilaksanakan di aula MI dan MTs Miftahul Ulum ini bertujuan untuk meningkatkan minat belajar dari siswa MI dan MTs di Desa Tawangsari.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Masih Banyak Warga Belum Tahu, Mahasiswa IPB University Kenalkan Budikdamber dan Cara Pembuatan Kompos

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi bekerja sama dengan Himpunan Mahasiswa Akuakultur (Himakua) IPB University mengenalkan teknik budi daya ikan dalam ember (budikdamber) dan cara pembuatan kompos. Kegiatan terlaksana di Saung Kasturi Taman Baca, RW 08, Desa Pasireurih, Kecamatan Tamansari, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Sosialisasi budikdamber ini bertujuan untuk memperkenalkan metode inovatif dan ramah lingkungan kepada masyarakat umum, terutama bagi mereka yang memiliki keterbatasan lahan untuk berkebun atau budi daya ikan. Pada acara sosialisasi ini, peserta diajak untuk memahami teknik praktis dalam memulai budi daya ikan lele menggunakan ember.

[BACA SELENGKAPNYA](#)